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Familienausgleichskasse PANVICA (FAK)
(CHE-1 14.789.707, Verein)

Protokoll 13. Mitgliederversammlung

Datum: Freitag, 24. November 2023

Zeit/Ort: 11 .00 Uhr; Restaurant Rössli, lllnau-Effretikon

Teilnehmer: Ausgleichskasse PANVICA
Patrick Hauser, Stv. Direktorin (Protokoll)
Daniel Pinto, Fachspezialist Beiträge/Register
Marc Schneider, Leiter Beiträge/Register (FAK Verwalter)

Mitglieder
Ellen Hausammann, Bäckerei Hausammann
Reto Hausammann, Bäckerei Hausammann
Peter Lyner, Lyner Beck
Silas Beshay, Bäckerei HIESTAND

Entschuldigt
Archetti Vini d‘ltalia AG
Beck Berwert
Konditorei Voland AG
Postagentur Stalden GmbH
Roland Räber (Präsident)

1. Begrüssung durch den Präsidenten

Aufgrund des kurzfristigen Ausfalls von Roland Räber (Präsident) übernimmt Marc
Schneider den Vorsitz und begrüsst die Anwesenden. Er eröffnet die 13. Mitglieder
versammlung (MV) der Familienausgleichskasse PANVICA (FAK).

2. Genehmigung Protokoll der 12. Mitgliederversammlung vom 22.09.2022

Das Protokoll ist online verfügbar. Marc Schneider fragt in die Runde, ob noch An
merkungen oder Fragen sind. Dies ist nicht der Fall.

Beschluss
Die Mitgliederversammlung genehmigt das Protokoll vom 22.09.2022 einstimmig.
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3. Jahresrechnung, Geschäftsbericht und Bericht der Revisionsstelle 2022

Marc Schneider führt durch die Jahresrechnung und den Geschäftsbericht 2022:

Trotz des schlechten Börsenjahrs 2022 hat die FAK ein sehr erfreuliches Ergebnis er
zielt. Dies ist vor allem dem Lastenausgleich (LA) zu verdanken. Und gerade in die
sem Zusammenhang dem Austritt der JOWA (JOWA Effekt) aus unserer FAK. Marc
Schneider erörtert intensiver, den Mechanismus des LA, diesen kennen noch nicht
alle Kantone. Es ist jedoch davon auszugehen, dass bereits in naher Zukunft die
noch fehlenden übrigen Kantone diesen Ausgleich einführen werden. Da die
JOWA ihren gestaffelten Austritt nun fast gänzlich abgeschlossen hat, ist anzuneh
men, dass der JOWA Effekt künftig wegfällt und damit auch dessen positiver Einfluss
auf die Jahresrechnung.

4. Genehmigung Jahresrechnung 2022

Marc Schneider lässt über die Jahresrechnung und die Bestätigung der Revisionsstelle
abstimmen.

Beschluss
Die Mitgliederversammlung genehmigt die Jahresrechnung 2022 einstimmig. Die Mit
glieder haben den Bericht der Revisionsstelle zur Kenntnis genommen.

5. Dchargeerteilung für das Jahr 2022

Marc Schneider lässt über die Dchargeerteilung abstimmen.

Beschluss
Die Mitgliederversammlung erteilt die D&harge einstimmig.

6. Ausblick Beitragssätze 2024

Aufgrund der hohen Schwankungsreserve hat der Vorstand beschlossen, die Bei
träge für die Arbeitgeber in allen Kantonen zu senken und gibt die Beitragssätze ein
zelner Kantone bekannt.

Alle FAK PANVICA (FAK) Mitgliederwerden mittels Schreiben über ihre Beitragssätze
informiert.
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7. Verschiedenes

Marc Schneider erwähnt, dass der Kassenvorstand der Ausgleichskasse das Verwal

tungskostenbudget 2024 an seiner Sitzung bereits abgenommen hat.

Er informiert weiter, dass im Jahre 2025 ein neuer Verwaltungskostenschlüssel zur An
wendung kommt. Wie dieser genau aussieht, ist momentan noch nicht ganz klar.

Weiter wird das Datum der nächsten Mitgliederversammlung bereits viel früher fixiert
und entsprechend kommuniziert, so können die Mitglieder künftig früher über die
Versammlung informiert werden und sich das Datum für eine Teilnahme freihalten.

8. Connecf

Daniel Pinto beaniwortet die Fragen betreffend Connect. Die anwesenden Mitglie
der verwenden Connect bereits und berichten von sehr guten Erfahrungen damit.

Schluss der Mitgliederversammlung: 12.30 Uhr.

Münchenb/jchsee, 29. November 2023
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